

Le 1^{er} octobre 2018

HOSSEGOR, CAPBRETON, SEIGNOSSE ET BIARRITZ UNE CANDIDATURE UNIQUE ET HISTORIQUE

#WESURF2024

Tokyo 2020 accueillera les premières épreuves olympiques de l'histoire du Surf, inscrit en tant que sport additionnel. Le monde du surf se mobilise pour écrire le futur de son sport et s'assurer de son inscription aux Jeux Olympiques de Paris 2024. Face à cet enjeu capital, le Département des Landes, la communauté de communes MACS, Hossegor, Capbreton, Seignosse et Biarritz s'associent pour présenter une candidature commune, au sein du cœur historique du surf, afin d'accueillir les épreuves de surf des JO de Paris 2024.

Cette candidature offre le plus beau terrain de jeux qui soit en Europe avec 30 kilomètres de plages, 15 spots mondialement connus, un environnement 100% naturel adossés à un savoir-faire incontestable en matière d'organisation de grands évènements mondiaux.

L'unique étape française du Championnat du Monde WSL se déroule depuis plus de 30 ans entre Hossegor, Seignosse et Capbreton, le dernier championnat du Monde ISA organisé en Europe s'est tenu en 2017 sur la Grande Plage de Biarritz.

Soutenue par le monde sportif, économique et institutionnel de ce grand territoire, cette candidature commune marque une nouvelle ère de l'histoire du surf. Car c'est toute une terre de jeu qui veut que son océan accueille les Jeux.

#WESURF2024

Contacts presse

Mathilde Charon-Burnel – Département des Landes - 06 72 56 12 82 – presse@landes.fr
Agence Olivia Payerne - 01 46 04 08 62 – contact@agence-op.fr
Olivia Payerne – 06 14 04 10 95 / Anaïse Vion – 06 78 39 99 78